
初日には満員となった　傍聴席

ご意見・ご感想ありがとうございました！ご意見・ご感想ありがとうございました！

■議会・議員について
● 議員はもっと勉強してほしい。

● 各種報告の読み間違いが多く、緊張感が足
りない。滑舌が悪く聞き取れない。

● 議会はチェック機能を果たしていない。

● 出張（視察研修）は、たいした報告ができ
ないなら税金の無駄遣いなのでやめるべき。

● 議員は３期までとし、４期まではできない
制度、また、議員の定年制を設けるべき。

● 若者の意見を考えていない議員がいる。

● 議会中に居眠りしている議員がいる。

● 質問の繰り返し、重複があり、質問を精選
すべき。
■町行政について
● デマンドタクシーを予約したが２時間半も

待たされ疲れた。改善を求める。

● 借金が多い体質を改善し、真に町民のため
の政策を実行してほしい。

● 新町長によるビジョンへの道筋を図式化し
てほしい。

● 行政サービスが低下している。中途採用や
既卒者を採用し、町を変えるべき。

● 町内循環バスの復活を望む。

● 公募委員は再任が多いが、人数制限せず、
やりたい人を何人でも参加させてほしい。

● 人口減少を町はどう考えているのか。若者
の流出について考えてほしい。

● 子ども基本法を踏まえ、どのように学校制
度改革をすすめていくのか？

● 不登校の現状と対応は判ったが、成果につ
いて報告してほしい。

● 不登校児童生徒への支援等についての法律
「教育機会確保法」をしっかり理解してもら
いたい。

傍聴アンケートより

● 若い町長誕生と話題になり、鳩山町がどう
変わっていくのかとてもワクワクしていま
す。若い町長さんに期待します。町が活気
づき、本当に幸せいっぱい（誰もが）になっ
てほしいものです。

● 議会だよりの議員（編集委員）の方々は日々
努力されている様子を知り、ご苦労様です。
高齢者の町、協力することがあれば微力な
がら参加します。

● 「ちょっくま」の存在意味が分かりません。

● 今月に、また大雨が降り、國分コンクリー
トの前の道路が低く、水が溜まりやすいの
で、砂袋以外の対策はありませんか？

● 高野倉ふれあい自然公園内ベンチ３箇所の
点検をお願いします（危険なため）。

クイズアンケートより
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多くのご意見をいただきましたが、紙面の制
約上、同じ意見はまとめ、長文は簡略化させ
ていただきました。いただいたご意見は議会、
町行政の担当課にお伝えいたしました。

今回の傍聴者数

過去の傍聴者数　集計

総人数：74人

9月2日（月）9月3日（火）9月4日（水）9月5日（木）9月10日（火）9月11日（水）

31人 16人 17人 7人 0人 3人

令和6年度（暫定） 令和5年度 令和4年度 令和3年度 令和2年度

139人 100人 70人 73人 60人
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